

ご家族様、身元引受人様

特別養護老人ホームそら  
施設長 青柳 実千代

### 窓口面会の中止とオンライン面会の継続について

師走の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。ご家族様、身元引受人様におかれましては、日頃より施設の運営にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

また、新型コロナウイルスの感染症の予防対策にご理解いただき、心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスは、報道されているように、日々感染者が増加しており、沈静化の兆しも見えず、皆さまもご心配のことと思います。春日都市も他自治体同様に感染者が増えている状況にあります。10月にお知らせをさせていただきましたように、12月からは窓口面会は一旦中止させていただいており、オンライン面会のみを行っております。一日にオンライン面会の対応ができる人数に限りがあるため、ご希望されるご家族様にはご迷惑をおかけし、申し訳ございません。

さて、年末年始のオンライン面会ですが、11月から予約のお問合せを多くいただいておりますが、誠に申し訳ございませんが、12月31日～1月1日・2日・3日のオンライン面会は中止させていただきます。また、4日からのオンライン面会の予約は随時お受けいたします。引き続きお電話での予約となっております。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

ご家族様、身元引受人様の皆さまも感染対策を行っていただき新型コロナウイルス、インフルエンザには十分お気を付けください。

敬具